

Laissac-Sévérac l'Eglise. La transformerie trouve ses marques



Grâce à l'implication de bénévoles professionnels, le nouvel atelier va bientôt être fonctionnel.



Social, Aveyron, Laissac-Sévérac l'Eglise

Publié le 07/03/2020 à 05:15 , mis à jour à 05:26

L'assemblée générale de la recyclerie a eu lieu dernièrement. Elle a permis à Maëlle Tallec, présidente de l'association, de présenter les bilans.

Comme l'ouverture de la Transformerie a eu lieu en avril, ce fut surtout une année de concrétisation, de mise en route et de renforcement de l'équipe de base.

Ce fut aussi une année ambitieuse, car en plus de gérer le fonctionnement de la boutique éco-solidaire, l'association a proposé différents événements durant l'été et a reconduit la fête de la Récup' à l'automne. Maëlle Tallec parle aussi d'une année de frustration, car la transformation ou la réparation d'objets n'a pas encore été possible.

En effet l'énorme travail de tri des arrivages de dons a monopolisé les bénévoles, en plus des permanences à assurer pendant les samedis hebdomadaires d'ouverture, où les visiteurs sont de plus en plus nombreux. D'un point de vue financier, les subventions restantes de 2018 et les recettes générées par la boutique éco-solidaire ont permis de trouver assez vite un équilibre et une garantie sur la viabilité du projet. Pour 2020, l'association compte bien continuer à favoriser le réemploi, développer son partenariat avec la déchetterie, sensibiliser à la gestion des déchets encourager le "surcyclage" et la réparation, créer et entretenir du lien social. Le nouvel atelier va permettre aux bénévoles de transformer et de réparer certains objets dans de bonnes conditions (isolation phonique et thermique). Cet espace pourra également accueillir des moments d'échanges de savoir-faire et des repair-café. Cet été, les nocturnes vont être reconduites et l'association organisera sa 3e fête de la Récup'. Transformerie va aussi pouvoir créer un emploi salarié pour mettre en œuvre le projet associatif et soutenir le travail des bénévoles. Rappelons que l'association a obtenu le prix de l'économie circulaire dans le cadre du concours départemental de l'environnement.

Horaires d'ouverture de la recyclerie : les samedis de 9 h 30 à midi et de 13 h 30 à 17 heures. Plus d'info : www.latransformerie.fr

Contact : latransformerie@gmail.com



Correspondant